

Stadt Staßfurt

Typ :Anfrage
Status :erledigt

Fachdienst/Serviceeinheit :61 – FD PwuL
Bearbeiter/in :Anke Michaelis- Knakowski

Stadtrat 04.12.2014

Anfrage:

Herr G. Wiest

Am 03.11.2011 gab es eine Stellungnahme zur Dickstoffversatzanlage. Es sind nun 3 Jahre vergangen. Es fehlen die Informationen.

Ich vermisste:

1. Wie lautet das Ergebnis?
2. Gab es Vorortkontrollen von Behörden?
3. Sind die Ortsfeuerwehren in der Lage bei Havarien mit den hochgiftigen Stoffen umzugehen?

Beantwortung:

Im kommenden Bauausschuss am 26.01.2015 wird der Antrag zum Dauerbetrieb o.g. Dickstoffversatzanlage behandelt. Es werden Vertreter der Genehmigungsbehörde anwesend sein. Die Beantwortung dieser Fragen erfolgt dann direkt in der Sitzung zu Protokoll.

René Zok
Oberbürgermeister